

Автор: admin
15.09.2013 06:25 -

{youtube}x4e9hjl-K18{/youtube}

Описание:

Гуманистическая Психодрама от проф. Ханса-Вернера Гессманна - О значении группы. Im Internationalen Zentrum für Klinische Psychologie und Psychotherapie des Pädagogisch-Psychologischen Instituts der Staatl. Nekrassow Universität in Kostroma wird durch Professor Hans-Werner Gessmann das von ihm begründete Humanistische Psychodrama gelehrt. Die Filmreihe zeigt Ausschnitte aus einem ausführlichen Gespräch über die Theorie und Praxis dieser Gruppenpsychotherapieform.